

REDICTION ET ADMINISTRATION
BOULEVARD DES FILLES DU CALVAIRE, 29 bis
(Place Notre-Dame)
TOURNAI, rue VERTE, 16

LA FÊTE DES ABONNEMENTS

BOULEVARD DES FILLES DU CALVAIRE, 29 bis
(Place Notre-Dame)
TOURNAI, rue VERTE, 16

L'abonnement continue sans avis contraire.



PRIX DES ANNONCES
ANNONCES AVANT LA 1^{re} FEUILLE...
BOULEVARD DES FILLES DU CALVAIRE, 29 bis
TOURNAI, rue VERTE, 16
SOCIÉTÉ ANONYME
Société Anonyme de Publications
Société Anonyme de Publications
Société Anonyme de Publications

La Fête des Morts

C'est aujourd'hui, 2 Novembre, la fête des morts et fidèles à un usage qui remonte à des époques antérieures même au christianisme, non nombre de vivants font à cette fête des dévotions sur le tombeau de ceux qui ne sont plus, la couronne d'immortels des souvenirs.

La science, dans son évolution impétueuse, détruit graduellement tout l'arsenal des antiquités superstitieuses, et les religions subsistent cruellement les mortelles atteintes du coup de vent de la raison.

Le croyant et l'incrédule se rencontrent côte-à-côte dans les champs de repos, pendant la journée du 2 novembre. L'hommage aux âmes qui dorment du dernier sommeil paraît être l'accomplissement d'un devoir imposé par une sorte d'instinct qui n'est dicté ni par la religion, ni par une conviction philosophique.

Le jour des morts de l'année 1894 aura le triste avantage de mettre doublement en deuil deux nations, qui n'ont cessé de se combattre de sympathie profonde.

La grande victoire vient de jeter à la terre cette tête couronnée de gloire, l'homme de plus l'effrayable loi de l'égalité devant la mort.

Quel sujet de méditation philosophique que ce sujet de la vieillesse, plus puissant souverain du monde et d'être plus rien qu'un crâne humain que les vers commencent à ronger.

Chaque pays célèbre à sa façon la fête des morts. Les époques antérieures des Druides consacraient la nuit du 2 au 3 novembre à des prières. Les Gaulois croyaient que pendant cette nuit les trépassés de l'année étaient jugés.

NOS DÉPÊCHES

Service spécial télégraphique et téléphonique
L'avis de décès est parvenu à la rédaction de ce journal à 10 heures 15 minutes.

CRIME DE HAUTE TRAHISON

(Nouvelles détaillées)
Paris, 2 novembre. — Les renseignements que nous avons eu à la fois, à propos de cette affaire qui doit rester une affaire d'ordre militaire, nous ont permis de nous rendre compte de ce qui s'est passé.

Le coupable
Le capitaine Alfred Dreyfus appartient au régiment d'artillerie à pied n° 101, et est parti le 29 septembre de la même année, sur la liste d'admission au grade de capitaine d'artillerie de ce régiment, avec le n° 149.

Organisation et mobilisation de l'armée
L'organisation et mobilisation générale de l'armée active et territoriale.

La découverte de l'crime
On a annoncé que c'est le suite d'une dénonciation faite par une femme, Marie Forêt, dite Millescarre, condamnée pour escroquerie à la prison perpétuelle.

Chez le capitaine Dreyfus
Avenue du Trocadéro, 18, le capitaine Dreyfus, qui est marié et père de deux enfants.

Le courrier fut saisi à la frontière de l'Est et grisé à un cryptogramme la trahison du capitaine Dreyfus fut dévoilée.

Le journal socialiste accueille l'incident
Nous croyons superflus de dire que M. Bourgeois est au-dessus de ces ridicules outrages.

Le Conseil de guerre

Le conseil de guerre devant lequel comparait l'accusé se composera d'un colonel, de deux lieutenants-colonels, de deux chefs de bataillon et de deux capitaines.

La prison

Le capitaine Dreyfus est arrivé au soir de son voyage à la prison de Saint-Pierre.

Au cas de la Légion d'honneur

On a dit que le capitaine Dreyfus était sur le boulevard Saint-Germain, en attendant la Légion d'honneur, au moment où le chef de bureau du ministère de la Guerre se rendait à son domicile.

L'importance des documents livrés

Dans les bureaux du ministère de la guerre on a dit que les documents livrés au capitaine Dreyfus sont beaucoup plus importants.

Chez le capitaine Dreyfus

Avenue du Trocadéro, 18, le capitaine Dreyfus, qui est marié et père de deux enfants.

Le courrier fut saisi à la frontière de l'Est et grisé à un cryptogramme la trahison du capitaine Dreyfus fut dévoilée.

Le journal socialiste accueille l'incident
Nous croyons superflus de dire que M. Bourgeois est au-dessus de ces ridicules outrages.

LA NOUVELLE A PARIS

Paris, 2 novembre. — Le général de Gallieni a été nommé commandant en chef de l'armée de Paris.

LA CONFÉRENCE

Livrai, 2 novembre. — Après la dernière visite officielle de M. de Selves à M. de Cassini, le ministre des Affaires étrangères a été reçu par M. de Cassini.

PROCLAMATION DU NOUVEL EMPEREUR

On annonce que le Czar vient d'être proclamé empereur de Russie.

MANIFESTATION RÉVOLUTIONNAIRE

Paris, 2 novembre. — L'annonce d'une manifestation révolutionnaire a été faite par les journaux socialistes.

LA PREMIÈRE DÉPÊCHE

On dit que la première dépêche reçue à Paris annonçant la mort de M. de Cassini a été envoyée par le duc de Luxembourg.

AVIS OFFICIEL DU GOUVERNEMENT FRANÇAIS

Dans que la nouvelle officielle de la mort de M. de Cassini a été publiée par le journal officiel.

L'AMBASSADE

Le président de la République a reçu l'ambassadeur de France à Paris.

Le conseil de guerre devant lequel comparait l'accusé se composera d'un colonel, de deux lieutenants-colonels, de deux chefs de bataillon et de deux capitaines.

Le capitaine Dreyfus est arrivé au soir de son voyage à la prison de Saint-Pierre.

On a dit que le capitaine Dreyfus était sur le boulevard Saint-Germain, en attendant la Légion d'honneur.

Dans les bureaux du ministère de la guerre on a dit que les documents livrés au capitaine Dreyfus sont beaucoup plus importants.

Avenue du Trocadéro, 18, le capitaine Dreyfus, qui est marié et père de deux enfants.

Le courrier fut saisi à la frontière de l'Est et grisé à un cryptogramme la trahison du capitaine Dreyfus fut dévoilée.

Le journal socialiste accueille l'incident
Nous croyons superflus de dire que M. Bourgeois est au-dessus de ces ridicules outrages.